



Communiqué de presse

## Une expérience unique de bungee urbain débarque au Vieux-Port de Montréal

Montréal, le 23 janvier 2025 - L'entreprise montréalaise derrière Tyrolienne MTL Zipline est fière d'annoncer l'arrivée de **Montréal Bungee**, une nouvelle attraction de saut à l'élastique dans le Vieux-Port de Montréal dès le printemps 2025. Près du Centre des sciences, le saut se fera au-dessus du fleuve et offrira une vue 360 degrés imprenable sur le centre-ville et sur la Rive-Sud de Montréal.

### Une activité à mettre sur votre *bucket list*

Pour les personnes en recherche d'aventures et d'expériences uniques, Montréal Bungee proposera dorénavant le plus haut saut urbain au pays **d'une hauteur de 210 pieds**. Les amateurs de sensations fortes seront accueillis sur le quai des Convoyeurs du matin au soir, **7 jours sur 7**. Un système d'éclairage à la fine pointe de la technologie permettra de vivre l'expérience en soirée avec une vue panoramique sur la ville illuminée.

Dix ans après avoir ouvert Tyrolienne Mtl Zipline, la première tyrolienne urbaine au Canada, l'entrepreneur Samuel Cadotte avait envie d'un nouveau projet dédié aux amateurs de sensations fortes.

*« Alors que la tyrolienne a attiré une clientèle grand public allant de 2 à 93 ans depuis sa création en 2015, nous voulions offrir une attraction qui en offre encore plus. Après quatre ans de travail acharné, nous sommes impatients de faire sauter nos premiers clients dès le mois d'avril 2025 »,* raconte le fondateur Samuel Cadotte. *« Au Canada, nous avons la chance de profiter d'expériences de bungee incroyables, mais il est vrai qu'elles se trouvent souvent à des distances considérables de Montréal. Nous sommes convaincus qu'un bungee en plein cœur de la ville, avec une vue aussi exceptionnelle et accessible à pied ou en transport en commun, attirera autant les Montréalais que les touristes venus découvrir la ville. »* ajoute-t-il.

Cette nouvelle expérience unique prendra place à la tour des Convoyeurs, construite en 1957, qui fait partie du patrimoine matériel du Vieux-Port. L'édifice, vestige du passé industriel du Vieux-Port, a été restauré tout en conservant sa structure d'origine pour lui donner un second souffle.

*« Cette nouvelle attraction unique et opérationnelle 10 mois par année confirme le Vieux-Port de Montréal comme le lieu récréotouristique par excellence pour implanter un nouvel attrait d'envergure! »* exprime Benoit Renaud, directeur principal du Vieux-Port de Montréal.

Montréal Bungee a nécessité un **investissement de 2,4 millions** et emploiera une trentaine d'employés. Ce projet d'envergure unique et complexe a été rendu possible grâce au soutien de Tourisme Montréal, du ministère du Tourisme, de l'Administration portuaire de Montréal et de la Société du Vieux-Port de Montréal. Montréal Bungee a signé un bail de 20 ans.

*« Pour avoir une destination touristique attractive, il est important d'avoir une offre qui se renouvelle et se démarque. Montréal Bungee vient enrichir le choix d'activités disponibles dans la métropole, contribuant ainsi à encourager les visiteurs à rester plus longtemps et à conserver des souvenirs inoubliables de leur passage chez nous. Montréal est notre principale porte d'entrée touristique et je suis fière que notre gouvernement contribue encore une fois à son développement en tant que destination touristique de premier plan »,* a souligné la ministre du Tourisme et ministre responsable de la région de Lanaudière, Caroline Proulx.

*« Nous sommes heureux d'avoir investi significativement dans le Montréal Bungee, une attraction unique en son genre qui ajoutera une nouvelle dimension au carnet d'expériences uniques et audacieuses de la métropole. Après avoir soutenu Tyrolienne MTL, c'est une fierté pour nous de continuer à positionner Montréal comme une destination incontournable pour les amateurs de sensations fortes. De plus, Montréal Bungee permettra à Montréal de rayonner davantage à l'international, avec des vues spectaculaires sur la ville depuis les hauteurs. Bon*

*saut à tous !* » a déclaré le président-directeur général à Tourisme Montréal, Yves Lalumière.

### **INFOS UTILES**

Combien? 179 \$ par personne.

Quand? 7 jours sur 7 de mars à décembre.

Où? Sur le quai des Convoyeurs au Vieux-Port de Montréal

Qui? Pour les 14 ans et plus.  
Les mineurs doivent être accompagnés d'un adulte.

Lien pour acheter billet : [www.montrealbungee.com](http://www.montrealbungee.com)

Instagram : #Montrealbungee

Facebook: # Montrealbungee

- 30 -

Médias :

Marie-Annick Boisvert

5142327640

[Info@marianik.com](mailto:Info@marianik.com)